

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

Kesimpulan, implikasi dan rekomendasi yang diuraikan pada bab ini, disusun berdasarkan seluruh kegiatan penelitian tentang “Penerapan Hasil Belajar Ilustrasi Mode dalam Pembuatan Gambar Desain Busana Pesta pada Praktek Kerja Profesi.”

A. Kesimpulan

Kesimpulan penelitian disusun berdasarkan latar belakang masalah, tujuan penelitian, hasil pengolahan data dan pembahasan hasil penelitian yang dapat dikemukakan sebagai berikut :

1. Penerapan hasil belajar mahasiswa tentang Ilustrasi Mode dalam pembuatan gambar desain busana pesta pada Praktek Kerja Profesi, ditinjau dari kemampuan kognitif sebagian besar berada pada kriteria tinggi yang ditunjukkan dari kemampuan responden dalam mengetahui aplikasi pemilihan tekstur kain, kreasi atraktif pose, aplikasi unsur garis, evaluasi teknik penyelesaian gambar, kreasi prinsip irama, pengetahuan prinsip pusat perhatian, pengetahuan prinsip proporsi, pemahaman prinsip kesatuan, pemahaman prinsip keseimbangan, aplikasi unsur tekstur, aplikasi siluet.
2. Penerapan hasil belajar mahasiswa tentang Ilustrasi Mode dalam pembuatan gambar desain busana pesta pada Praktek Kerja Profesi, ditinjau dari kemampuan afektif sebagian besar berada pada kriteria tinggi yang ditunjukkan dari sikap responden untuk menambah pengalaman dalam menyelesaikan tugas, sikap dalam menghadapi kesulitan, sikap dalam

mengembangkan hasil perkuliahan Ilustrasi Mode, sikap untuk meningkatkan kreativitas, sikap untuk mempertajam kemampuan teknik mendesain, sikap dalam mengelola waktu, sikap dalam menerima kritikan, sikap dalam menciptakan berbagai kreasi, sikap untuk memotivasi diri, sikap dalam mengerjakan tugas, sikap disiplin, sikap untuk memperoleh nilai tugas yang memuaskan, sikap untuk menumbuhkan rasa percaya diri, sikap untuk mempelajari teknik gambar dan sikap untuk memperbaiki tugas.

3. Penerapan hasil belajar mahasiswa tentang Ilustrasi Mode dalam pembuatan gambar desain busana pesta pada Praktek Kerja Profesi, ditinjau dari kemampuan psikomotor sebagian besar berada pada kriteria tinggi yang ditunjukkan dengan kemampuan yang tinggi dari responden dalam menerapkan unsur garis, bentuk, ukuran, warna, tekstur, prinsip kesatuan, pusat perhatian, perbandingan, irama, penguasaan teknik penyelesaian gambar dan pengembangan sumber ide dalam pembuatan gambar desain busana pesta pada Praktek Kerja Profesi.

B. Implikasi

Kesimpulan di atas mengandung beberapa implikasi yang berhubungan dengan penerapan hasil belajar Ilustrasi Mode dalam pembuatan gambar desain busana pesta pada Praktek Kerja Profesi, yaitu :

1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa penerapan hasil belajar mahasiswa tentang Ilustrasi Mode dalam pembuatan gambar desain busana pesta pada Praktek Kerja Profesi yang meliputi kemampuan kognitif, berada pada kriteria tinggi. Hasil penelitian ini mengandung implikasi bahwa mahasiswa Program

Studi Kriya Tekstil dan Mode telah memahami dan menguasai pengetahuan Ilustrasi Mode.

2. Hasil penelitian menunjukkan bahwa penerapan hasil belajar mahasiswa tentang Ilustrasi Mode dalam pembuatan gambar desain busana pesta pada Praktek Kerja Profesi yang meliputi kemampuan afektif berada pada kriteria tinggi. Penelitian tersebut mengandung implikasi bahwa mahasiswa sudah memiliki sikap positif seperti sikap untuk memperluas wawasan, disiplin dan meningkatkan motivasi diri dalam pembuatan gambar desain busana pesta yang dapat dijadikan bekal pada pelaksanaan Praktek Kerja Profesi.
3. Hasil penelitian menunjukkan bahwa penerapan hasil belajar mahasiswa tentang Ilustrasi Mode dalam pembuatan gambar desain busana pesta pada Praktek Kerja Profesi yang meliputi kemampuan psikomotor berada pada kriteria tinggi. Penelitian tersebut mengandung implikasi bahwa mahasiswa sudah maksimal memperoleh keterampilan dari hasil belajar Ilustrasi Mode, sehingga mahasiswa memiliki keterampilan dalam membuat gambar desain busana pesta pada Praktek Kerja Profesi.

C. Rekomendasi

Rekomendasi hasil penelitian disusun berdasarkan kesimpulan dan implikasi hasil penelitian. Rekomendasi ini penulis ajukan kepada:

1. Mahasiswa program studi Kriya Tekstil dan Mode STISI Bandung angkatan 2002, agar dapat mempertahankan dan lebih mengembangkan pengetahuan serta keterampilan dalam pembuatan gambar desain busana pesta sehingga dapat diterapkan pada saat memasuki bidang kerja nyata

2. Dosen Mata Kuliah Ilustrasi Mode, agar memotivasi mahasiswa terutama kepada kelompok mahasiswa yang kemampuannya berada pada kriteria rendah untuk lebih meningkatkan keterampilan dengan cara melatih, khususnya dalam meningkatkan keterampilan menerapkan prinsip keseimbangan pada pembuatan gambar desain busana pesta.

